

BALANCE DE DOS AÑOS DE POLITICA MUNICIPAL

La gestión municipal durante estos dos años, de la cual es responsable el grupo comunista, ha sido escasa en realizaciones y pobre en ideas, sin un proyecto político que coordinara y diera coherencia y profundidad a las actuaciones. Nuestro pueblo tendría que tener en estos momentos un nivel de equipamiento e infraestructura, principalmente en servicios sociales, culturales y deportivos mucho mayor del que dispone.

Es positiva la iniciativa del Colectivo Tempero de solicitar a los distintos grupos políticos en el Ayuntamiento su opinión sobre estos dos años. En este sentido constructivo se expone la opinión del grupo socialista.

Un buen punto de partida para valorar objetivamente la gestión municipal pasa por analizar el programa electoral con el que el PCE se presentó a las elecciones municipales del 83. De la lectura atenta de este programa se desprende que se han cumplido menos del 25% de los puntos sobre los que se pensaba actuar. Por tanto, mucho se ha de correr (demasiado) para cumplir, aunque sea en parte aquel programa en el que se decían cosas como "...crear un Consejo Municipal de la Salud", o "Crear un Centro de Planificación Familiar", "Modernizar el servicio de recogida de basuras..." (a menos que modernizar sea adjudicar la recogida de basuras como se ha hecho), o el fracaso de la "Casa de la Juventud", o lo de "... la organización de dos semanas culturales por año...".

Grave es la degradación urbanística que está sufriendo nuestro pueblo (edificios de varias alturas, miradores, fachadas de todo tipo que rompen la estructura tradicional) ya que los daños son prácticamente irreversibles, sin que la exigencia de proyecto oficial solucione este asunto en absoluto, suponiendo muchas pesetas de gasto adicional, en muchos casos inútil.

A juicio del grupo socialista esto se debe a la inexistencia de unas líneas firmes de actuación adecuadamente planificada. Se trabaja "a salto de mata" sin ideas a largo plazo, consecuencia de no disponer de una política municipal y moverse exclusivamente por buena voluntad en muchos casos, lo que es positivo, pero no suficiente.

Esto es claro en el tema económico. La ausencia de recursos financieros propios ya que el endeudamiento es muy pequeño y no se han subido determinados impuestos, muestran que no hay voluntad política por parte del PCE en Educación, Cultura, Bienestar Social, Sanidad..., y más que falta de voluntad es que no se tienen las ideas de qué cosas son las que habría que hacer, lo que expresa con servadurismo, cuando tantas son las necesidades en los campos mencionados, tanto en actividades como en infraestructura y equipamiento (locales, mobiliario...). Incluso la iniciativa de la Universidad Popular, planteada ya por el PSOE antes de las elecciones municipales contó con muchas reticencias por parte del PCE, aunque ahora, a la vista de su buena acogida quiera apropiarse el posible éxito al 100%, cuando la Diputación Provincial corre con el 50% de los gastos.

En este sentido, la frase con la que se inicia el balance que el grupo comunista hace de la gestión municipal en Valdemembra "Hemos realizado muchas obras, manteniendo los impuestos más bajos de los municipios albacetenses" es demagógica, ya que los milagros son escasos en los tiempos que corren. Y es demagógica porque oculta que el dinero que ha financiado la realización de las obras que se mencionan procede en su mayor parte de organismos como Diputación, Junta de Comunidades de Castilla La Mancha, Ministerio de Educación y Ciencia, Sanidad...; ¿cómo entonces se habla de "... innumerables cortapisas por parte de las entes provinciales, regionales y nacionales ...".

Pero aún hay más, ¿porqué se vuelve a mencionar como una realización de estos dos años lo de la construcción del Hogar del Pensionista y del Centro Médico? ¿acaso estas obras no aparecían como ya acabadas al iniciarse el mandato del actual Ayuntamiento?. Al menos así lo pone en el programa electoral del PCE en las municipales del 83.

Pensamos que se podía haber hecho más, y haber gestionado más eficazmente de las instituciones provinciales, regionales y estatales.

El grupo socialista ha promovido, gestionado y apoyado todas aquellas iniciativas que podían redundar en beneficio del pueblo. Y esto incluso en condiciones difíciles, ya que se ha bloqueado y obstruido sistemáticamente las iniciativas propuestas por el PSOE. Se ha promovido proyectos de futuro en el área agrícola como puede ser la transformación en regadío de 1000 Ha. en una primera fase, ampliables posteriormente, que puede suponer una auténtica transformación en nuestro pueblo.

En esta línea el grupo socialista continuará trabajando, tratando de que, en la parcela municipal al menos, se alcancen las mayores cotas de eficacia, lo que se traducirá en una mejoría de la calidad de vida de los tarazoneros.

GRUPO SOCIALISTA



Felicitaciones efusivas para el Concejal de Tráfico por el oportuno corte de la carretera, ninguna desgracia que lamentar, salvo un atestado de doce folios.

Con la secretaria municipal no nos metemos ¡que conste!.

Nuevo miembro masculino en el Colectivo, continua la pertinaz sequía... de mujeres.

Gran cabreo el de los bares por el impuesto "impuesto" por el Ayuntamiento; hay quien asegura que algunos de ellos hace dos años ya pagaban más. ¡Por quejas que no quede!.

Se armó el rebuelo del reparto de pan por la calle. Hay quien presagiaba ruina para los panaderos. Al final como siempre, perjuicio para el consumidor. "Poca miseria".

VALDEMEMBRA

PERIODICO INDEPENDIENTE DE TARAZONA DE LA MANCHA

Múmero 36, Octubre, Noviembre 1.985.
Edición, realización y Fotocomposición:
COLECTIVO TEMPERO
Imprime: Imprente JUNQUERA
Dep. Legal AB-757-1981

